

Marseille le 6/11/2009

Monsieur,

Voilà, comme vous me l'avez demandé le témoignage de mon don de greffe.

Début 1979, mon frère aîné âgé de 33 ans a une leucémie aiguë.

Il nous rassure (il est quasiment assistant en gastro entérologie à la conception) et nous dit qu'étant une famille de 8 enfants, un ou des donneurs sont possibles.

Il subit une première série de chimio thérapie à Paris. Aucune rémission n'est apparue.

Lors d'une phase aigue, la décision est prise de tenter le tout pour le tout et de faire la greffe.

Avant, une prise de sang avait été faite à tous les frères et sœurs.

Mon autre frère cadet et moi étions les deux donneurs.

Mon frère est choisi : même sexe et habite Paris.

Au moment de la greffe, un deuxième contrôle montre une anomalie dans le sang de mon frère donneur et on me demande de faire un autre contrôle.

Je suis alors donneuse et me rends à Paris en octobre 1979.

Je suis endormie, on me prélève la moelle au niveau de l'os iliaque. Je me réveille avec aucune douleur. Je me sens un peu engourdie lors des premiers pas, sans plus, puis tout rentre dans l'ordre.

La prise du greffon a été réussie, mais le rejet de l'hôte par le greffon est malheureusement survenu avec herpès (très redouté), hémorragies et complications.

Mon frère est malheureusement décédé en novembre 1979.

Suzanne